



MUNDIAL DE QATAR Brasil y Portugal, dos favoritos metidos en octavos

Casemiro resuelve en la recta final ante Suiza y Bruno Fernandes hace doblete ante Uruguay P30 A 37



Sánchez elige al exministro de Justicia para el Constitucional

Juan Carlos Campo y Laura Díez, ex directora general de Presidencia, serán propuestos hoy por el Gobierno como nuevos magistrados

CARLOS E. CUÉ, Madrid
El Gobierno designará hoy a Juan Carlos Campo, magistrado de la Audiencia Nacional y exministro de Justicia, y a Laura Díez, exdirectora general de Asuntos Constitucionales en el ministerio de Presidencia y cate-

drática de Derecho Constitucional, para cubrir los dos puestos que le corresponden en el Tribunal Constitucional.

El bloqueo que desde hace cinco meses imponen ocho vocales conservadores del Consejo del Poder Judicial para designar

a otros dos magistrados de la institución ha forzado al Ejecutivo a tomar la iniciativa.

El Constitucional, ahora con mayoría conservadora (seis magistrados frente a cinco) deberá decidir si esa renovación se puede hacer efectiva, dado que la ley

fundamental establece que se tiene que hacer por tercios (cuatro magistrados cada tres años). La entrada de Campo y Díez cambia la mayoría en el Tribunal, que durante los últimos nueve años fue conservadora y ahora será progresista. PÁGINAS 14 Y 15

Escrivá plantea subir de 25 a 30 años el cálculo de la pensión

GORKA R. PÉREZ, Madrid
El Ministerio de Seguridad Social, que dirige José Luis Escrivá, ha propuesto a los agentes sociales elevar el periodo de cálculo que determina la cuantía de la pensión de los 25 años actuales hasta los 30, con la opción de descartar los dos peores. La idea no fue bien recibida ni por los sindicatos ni por las patronales; tampoco la apoya Unidas Podemos. PÁGINA 40



Manifestantes contra la política de covid cero, con folios en blanco en la mano, ayer en Pekín. / THOMAS PETER (REUTERS)

Pekín despliega a la policía por la protesta de los papeles en blanco

Los manifestantes chinos, hartos de restricciones por la covid, se enfrentan al régimen mostrando folios para denunciar la censura

G. ABRIL / I. BONET, Pekín
Los papeles en blanco, que enarbolan los manifestantes para denunciar la censura del régimen chino, se han convertido en un símbolo de la protesta en el país. Otro símbolo es el uso de mascarillas con la inscripción 404, el código de error que aparece en redes al intentar acceder a contenidos

prohibidos. El Gobierno de Pekín no está dispuesto a tolerar las movilizaciones que se extienden por diversas ciudades del país contra la estricta política de covid cero, que obliga a duros confinamientos y restricciones para los ciudadanos. Las autoridades respondieron con un fuerte despliegue policial en puntos críticos de Pekín y

Shanghái. Ciertas áreas donde se citaron los manifestantes aparecieron valladas. Algunos jóvenes que participaron en las protestas han sido advertidos. “Me acaba de llamar la policía”, cuenta uno de ellos. “Me han amenazado. Probablemente vengán a por mí tarde o temprano”. PÁGINAS 2 Y 3

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

F. GONZÁLEZ MORALES
Relator de la ONU sobre los derechos de los migrantes

“Es lamentable que no se haya aclarado en cinco meses la tragedia de Melilla”

B. DOMÍNGUEZ / M. MARTÍN, Madrid
Felipe González Morales, relator especial de la ONU sobre los derechos humanos de los emigrantes, exige a España que dé cuenta de una situación de “extrema gravedad” en la frontera entre Marruecos y España en Melilla. “Es lamentable que no se haya aclarado la tragedia después de cinco meses”, asegura. PÁGINA 8

Rusia cancela su cita con EE UU para negociar sobre armas nucleares

P4

EL BARRIO
ATEMPORAL
NUEVO ÁLBUM
2 DE DICIEMBRE
Concert Tour